

東通村の美しい環境を創り守るために ～21世紀東通村環境デザインシンポジウム開催～

参加者は小中学生を含め約700名となりました。

というエビンゴー博士や、環境問題は自然相手に取り組むというイメージがあつたが、この活動を始めてから、環境問題の相手は自然ではなくて環境を破壊している人間社会だとわかつた」など、1時間30分にわたる「講演をいただきました。

されでいる竹内綾子氏（東京電力株環境部兼用地部）、川端昭治氏（尻労漁業協同組合代表理事組合長）、二本柳玲子氏（AMLS協議会会長）、コーディネーターは川原田恒氏（21世紀東通村環境デザイン検討委員会委員長）が務めました。



会場いっぱいの参加者

「21世紀東通村環境デザインシンポジウム」（主催 東通村、協賛 東北電力株・東京電力株）が、3月18日（木）、東通中学校体育館において開催されました。

がいつまでも続く」とを念願する。」と挨拶が述べられました。

(輪) 政、地元の人たちが連携して、この輪をどれだけ広げていけるかが大事である」と強調しました。

パネルディスカッションでは、「美しい東通村の環境を創り守るために』をテーマに意見が交わされました。パネリストは野口氏の他、尾瀬の保護活動に尽力



二二二

講演する野口氏



越善村長から挨拶



パチリ ディズニーランド

活動の紹介と環境教育の大切さ、ふるさとを思う気持ちが重要と語られ、川端氏からは海・山・川の関係性、二本柳氏からは人と人との関係性という視点から意見が述べられました。

態等の写真が100枚以上展示された他、休憩中にふるまわれた飲物の容器は、ゴミの減量に配慮し、紙コップではなくお茶碗が用意されました。